

Vanesa Romero, la Mejor Calzada de España 2016, ya está en Elda

16/06/2017



La actriz Vanesa Romero, que esta tarde recibirá el galardón de Mejor Calzada de España 2016 en el Teatro Castelar, **ha podido conocer esta mañana el santuario de la industria eldense, el Museo Calzado.** La alicantina se ha mostrado muy **ilusionada con este galardón** y ha destacado que le hizo "**mucha ilusión porque es un premio de mi tierra, poder ser premiada en el lugar donde crecí y evolucioné es maravilloso**".

Con sumo interés y preguntando en cada sala, la actriz ha visitado el Museo del Calzado acompañada por el alcalde de Elda, Rubén Alfaro, el edil de Industria, Vicente

Deltell y su directora, Loles Esteve, y ha señalado que "hay verdaderas joyas aquí". Previamente ha recorrido la empresa Hispanitas, donde Romero **ha conocido cada detalle del proceso de la fabricación del calzado**, admitiendo que «**a pesar de ser alicantina nunca he podido conocer** cómo se fabrica el calzado, desde hoy aseguro que siempre defenderé esta industria, aunque ya lo hacía, pero ahora mucho más".



Vanessa Romero en su visita a la empresa de calzado | Jesús Cruces.

En el Museo del Calzado, **INESCOP ha realizado un escaneo del pie de la actriz.** El Instituto Tecnológico del Calzado y Conexas ha escaneado sus pies y analizado la presión plantar a la Mejor Calzada 2016. Así han creado una imagen digital exacta de su pie, en tres dimensiones, de la que se pueden obtener más de 25 medidas diferentes que definen su morfología. Ahora, la actriz podrá saber con exactitud cuál es su talla de calzado.

La nueva embajadora del calzado ha destacado que **"es un regalo estar hoy aquí, poder visitar una empresa y conocer los procesos que se llevan a cabo para realizar un zapato.** Es una pena que no se sepa que hay mucho trabajo detrás, **son piezas únicas, mucha gente se deja su vida,** y por ello defenderé todavía más el nombre de Elda y de la industria allá donde vaya".

El alcalde de Elda ha destacado que "la vida y la economía alicantina está anexionada al calzado, debemos potenciarlo y darlo a conocer". Además ha señalado que Romero es la elección perfecta pues **"está involucrada en el mundo de la moda, es el perfil perfecto que buscamos, una mujer cosmopolita, trabajadora... creo que va a llevar el nombre de Elda allá donde vaya"**.



Vanessa ha firmado en el Libro de Honor del Museo del Calzado | Jesús Cruces.

La directora del Museo del Calzado, Loles Esteve, ha querido dar las gracias a Vanessa por su simpatía y **"por las dos joyas que nos ha traído al Museo, que día a día continúa creciendo"**.

La visita ha finalizado con la **firma en el Libro de Honor del Museo del Calzado.** Tras ello ha hecho la entrega oficial de un par de zapatos, que a partir de mañana formarán parte de la historia de la sección de la Mejor Calzada. Romero aseguró que ha dejado en Elda **"el par de zapatos que utilicé en el bautizo de mi sobrino,** era algo que soñaba, que se ampliase la familia, para mí fue un día muy especial. Para mí simbolizan algo precioso, y por ello con todo el amor del mundo **os dejo este pedacito de mi corazón con vosotros"**.

Esta tarde Elda seguirá celebrando el día de la Mejor Calzada de España 2016 a partir de las 18:30 horas con el acto de entrega de zapatos en el Casino Eldense por parte de las marcas patrocinadoras, seguido de la gala en el Teatro Castelar a las 20 horas. La celebración volverá al Casino Eldense para celebrar un cóctel.



Vanessa se ha interesado por el proceso de la creación de calzado | Jesús Cruces.

Galería de imágenes

```
{ phocagallery  
view=category|categoryid=332|limitstart=0|limitcount=  
0}
```

